



بلدية رأس الخيمة
Ras Al-Khaimah Municipality

التاريخ:

الرقم:

حكومة رأس الخيمة
Government of Ras Al Khaimah

لمن يهمه الأمر

تعلن شركة يوني استيت ذ.م.م مالكة مشروع بلوميراج الكائن في جزيرة المرجان إمارة رأس الخيمة انها ستقوم بتغيير اسم المشروع بحيث يصبح "يوني استيت ليفنغ باي" ، بدلا من "بلوميراج" وأن تغيير اسم المشروع لا يؤثر على التزامات الشركة اتجاه المستثمرين في المشروع ، وتلتزم الشركة بكافة التزاماتها وتعهداتها قبل وبعد تغيير أسم المشروع بخصوص هؤلاء المستثمرين المشترين في المشروع وهذا اعلان صادر عن شركة يوني استيت ذ.م.م ولمزيد من المعلومات الاتصال على الشركة هاتف رقم : +971-7-2220222 . أو التواصل مع دائرة بلدية رأس الخيمة إدارة التنظيم العقاري: +971-7-2466666.



To whom it may concern

UniEstate Properties L.L.C, the owner of the project “Blu Mirage” on Marjan Island, Ras Al-khaimah, UAE, announces a name change for the project. The new name will be “Uniestate Living Bay” instead of “Blu mirage”. The company states that changing the project name shall not affect the company's obligations to investors. The company is committed to its obligations to the buyers (end users) and further acknowledges that the commitments will remain the same after the name change, as they were before the name change. For more information, please contact: +971-7-2220222 / Or contact Ras Al Khaimah Municipality-RERA: +971-7-2466666

